



Finca - Rural Estate en venta en Yecla, Yecla

675.000 €

Referencia: RS22478 Dormitorios: 10 Baños: 1 Terreno: 3.210.000m² Construido: 1.077m²





Altiplano, Yecla

Descubra la propiedad de sus sueños: una mansión histórica con infinitas posibilidades ¿Busca una oportunidad de inversión única que combine historia, lujo y el potencial de un negocio próspero? ¡No busque más! Esta impresionante mansión, que data de 1704, no es solo una casa; es un pedazo de historia que ofrece un sinfín de posibilidades. La propiedad consta de: Mansión histórica Originalmente un fuerte durante la Guerra de Sucesión Española, esta magnífica propiedad cuenta con una casa principal de impresionantes 696 m². Imagine despertar en una casa que ha resistido el paso del tiempo, donde cada rincón cuenta una historia de resiliencia y patrimonio. Consta de 6 habitaciones (con posibilidad de ampliar), un baño, un aseo, cocina, 2 salones cada uno con chimenea, cocina. Amplio espacio y ambiente único. Espacios versátiles para tu visión Esta propiedad cuenta con varias dependencias, entre ellas: Tres casas rústicas (55, 91 y 170 m²) en buen estado, cada una con su propia cisterna. Loft industrial adaptable de 65 m². Tres cuevas habitables de los siglos XIX y XX. Un refugio de pastor que aumenta el encanto y la versatilidad de esta finca. Una empresa agrícola próspera La propiedad no es solo una "casa antigua y lujosa", ¡es un negocio agrícola en funcionamiento! Abarcando: 39 hectáreas de viñedos, 15 hectáreas de olivar y 4 hectáreas de almendros, todos ellos en plena producción. 25 hectáreas de barbecho. Grandes extensiones de bosque, matorrales y pastos, que lo convierten en un entorno perfecto para la agricultura sostenible o el agroturismo. Una reserva de caza autorizada. Dos tractores y dos remolques para apoyar el mantenimiento del terreno. Excelente ubicación y precio Ubicada a 12 km del vibrante centro de Yecla, a 5 km de la carretera principal, a 1 hora del aeropuerto de Alicante y de las playas del Mediterráneo, esta mansión ofrece la combinación perfecta de tranquilidad rural y accesibilidad. Disfrute de la paz del campo mientras está cerca de todos los servicios que necesita. Todo esto puede ser suyo por el increíble precio de 675.000 €. Esto no es solo una propiedad; es una inversión para su futuro, una oportunidad para crear una casa rural, un hostel con encanto o lo que desee. No pierda esta oportunidad única de poseer un pedazo de historia y crear el estilo de vida de sus sueños. ¡Contáctenos hoy mismo para programar una visita y explorar las infinitas posibilidades que le esperan! Sobre la zona: Yecla es famosa por su producción vinícola, sus monumentos históricos y su vibrante cultura local. Los paisajes naturales que la rodean ofrecen la oportunidad de practicar actividades al aire libre, mientras que el pueblo ofrece todos los servicios necesarios, como escuelas, tiendas y restaurantes. Esta propiedad combina la tranquilidad de la vida rural con fácil acceso a servicios modernos. Sobre nosotros: Contamos con una amplia cartera de propiedades en la Costa Blanca y la Costa Cálida, especializándonos en fincas, villas, fincas, terrenos edificables y opciones de diseño y construcción en las regiones de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Monóvar, Pinoso, Sax, Villena, Aspe, Fortuna, Albacete y muchas otras zonas de los alrededores. Llevamos establecidos desde 2004 y nuestro equipo cuenta con décadas de experiencia para ayudarle a encontrar y asegurar la casa de sus sueños. Le acompañamos en cada paso del proceso para garantizar que su compra en España sea segura y sin complicaciones. No estamos aquí para venderle una propiedad, sino para ayudarle a hacer realidad su sueño y encontrar la propiedad perfecta para usted. Con nosotros, está en las mejores manos. Contáctenos ahora para hablar sin compromiso sobre cómo usted también puede hacer realidad sus sueños.